
                                                                  

Verbale della seduta del 16 giugno 2015 del CCV Montanara
Alle ore 21,00 presso “ex Quartiere Montanara” via Carmignani  7/a , è stato convocato dal Coordinatore,  il
Consiglio dei Cittadini Volontari , sul seguente Ordine del giorno :

1. Audizione Presidenti o Referenti di alcune realtà associative del Quartiere, invitati;
2. varie.

All’Assemblea risultavano presenti i seguenti Consiglieri:

- BASILI RINO;

- BECCHETTI LORENZO;

- DODI PIERLUIGI;

- GIUFFREDI TIZIANO;

- GROSSI GRAZIA;

- IULIO DAMIANO;

- MONTECCHINI ALICE;

- SANI ALESSIO;

- SOTGIA CLAUDIA .

Risultavano anche presenti i sotto indicati signori in rappresentanza delle associazioni:

 sig. Greci Paolo, presidente di Montanara Insieme, sig. Santini Davide, presidente del circolo Minerva, sig.  
Merighi Danilo, presidente del Comitato Gestione Orti;

Presenti all’assemblea anche i consiglieri Comunali sig. Pizzigalli Sebastiano e sig. Medioli Andrea.

Prende la parola il Coordinatore che, dopo aver salutato tutti i Consiglieri presenti e gli ospiti e constatato il 
numero giusto atto alla regolarità del Direttivo, dichiara aperta la seduta concedendo la parola al sig. Greci, 
il quale espone diversi problemi che affliggono il quartiere:
- in primo luogo, viene resa nota al consiglio l’esistenza di un documento legato al progetto Montanara 
Verde, documento redatto in collaborazione con l’assessore sig. Folli;
- sono state inoltre individuate diverse problematiche legate alle piante di via Montanara e vie limitrofe 
(mancata potatura), alla cattiva manutenzione del manto stradale della via stessa, dubbi riguardanti 
l’attuazione o meno del progetto Zona 30 lungo la via e ultimo ma non meno importante, il problema 
legato alla rete fognaria poiché post alluvione, è un continuo ripetersi di allagamenti della via e dei locali 
che si affacciano sulla strada.
Il sig. Greci, inoltre, ha dimostrato la volontà e la disponibilità a risolvere (tramite associazione volontaria) 
questo o quel problema (potatura piante, sistemazione giochi bimbi, etc) qualora l’amministrazione non ne 
fosse in grado per motivi economici.



Durante la seduta sono stati individuati diversi altri problemi quali:
- mancata manutenzione dei giochi bimbi presso i parchi Vezzani e Malvisi che comporta un non 
trascurabile rischio di ferimento ai danni dei bambini stessi (nessuna protezione)
- differenti sedi di discariche abusive nel quartiere (via Berzioli…)
- assenza di attività per beni di prima necessità(farmacie ma non solo) nella zona Cinghio Sud, abitata per la 
maggiore da persone anziane che, per comprare questo o quel bene, devono fare affidamento ai trasporti 
pubblici non sempre puntuali o presenti
- la possibilità, attraverso la casa della salute presente nel quartiere, di fornire un servizio di  presidio e 
fornitura aghi e strisce per la misurazione della glicemia quotidina per le persone diabetiche, ora costrette a
giungere in via Pintor. 

Il consiglio ritiene quindi opportuno fare le seguenti richieste all’amministrazione:
- la possibilità di visionare i documenti relativi al progetto Montanara Verde;
- la realizzazione di un regolamento per la gestione di volontarie iniziative di ordinaria manutenzione;
- una risposta quantomeno preventiva riguardo alla situazione e possibile messa in sicurezza dei giochi 
bimbi dei parchi Malvisi e Vezzani;
- informazioni e documentazione riguardanti il progetto del nuovo ponte della Navetta
Esauriti i punti all’ordine del giorno e gli interventi dei presenti, il Coordinatore dichiara chiusa la seduta alle

 Ore 23,40.

Parma lì 16 giugno 2015 

Il Segretario verbalizzante

Lorenzo Becchetti


